

Polres Maros Bersama Baznas Salurkan Bantuan Sosial Badan Amil Zakat Ke Masyarakat

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JURNALIS.ID

Nov 1, 2024 - 12:38



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Bekerjasama dengan Baznas, Polres Maros menyalurkan bantuan program sosial Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Maros yang dirangkaikan dengan kegiatan Tadarus dan Mujahadah di halaman Mapolres

Maros, Jumat (1/11/2024).

Program bantuan berupa insentif Imam Masjid, honor Guru TPA, bantuan kemiskinan ekstrem dan santunan untuk santri tersebut diserahkan langsung oleh Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, bersama Ketua Baznas Maros Dr. Ansar Taufik.



"Hari ini kita bekerjasama dengan Baznas menyalurkan bantuan kepada mustahik. Bantuan berupa insentif Imam Masjid, honor Guru TPA, bantuan kemiskinan ekstrem dan santunan untuk santri," ungkap Kapolres.

"Diharapkan bantuan ini dapat bermanfaat, serta dapat mewujudkan program kesejahteraan bagi warga penerima," lanjutnya.

Kapolres juga mengungkapkan, penyaluran bantuan kepada masyarakat dari kolaborasi Baznas dan Polres Maros ini sudah berjalan lama.

Polres Maros aktif menyisihkan sebagian pendapatan personel untuk disumbangkan ke Baznas untuk mendukung kegiatan sosial masyarakat.

"Dan kiranya Zakat yang kita kumpulkan dari UPZ (Unit Pengelola Zakat) Polres Maros beserta jajarannya selama ini tetap berlanjut, sehingga bisa bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan," tandasnya.

Sementara itu, Ketua Baznas Maros Ansar Taufik, mengucapkan terima kasih kepada Polres Maros atas zakat dan infak selama ini. Dengan meningkatnya pengumpulan zakat infak, masyarakat Maros juga bisa merasakan hasil dari zakat dan infak tersebut.

"Harapan kami bagi penerima zakat (Mustahik) yang kami salurkan berupa modal berupa insentif Imam Masjid, honor Guru TPA, bantuan kemiskinan ekstrem dan

santunan untuk santri bisa berguna dan bermanfaat," ujarnya.

Selain penyerahan bantuan sosial tersebut, kegiatan ini juga dirangkaikan dengan mujahadah dan doa bersama untuk menciptakan pilkada di Kabupaten Maros berjalan aman dan lancar. (Humas Polres Maros/*)